

Jetzt ein tolles Projekt unterstützen!



Kegelsport in Mömlingen

Kegelverein Gemütlichkeit 1950 e.V.

Wir sind ein Sportkegelverein mit einer eigenen Kegelbahnanlage in Mömlingen. Derzeit haben wir 3 Herren-, 1 Damen- und 1 Jugendmannschaft im Spielbetrieb. www.kegelverein-moemlingen.de Unser bunter Haufen ist in der glücklichen Lage keine rückläufigen Mitgliederzahlen zu haben und ist somit nicht vom Überaltern bzw. Aussterben bedroht. Denn wir sind in der glücklichen Lage seit vielen Jahren eine tolle und wachsende Jugendabteilung zu haben. Und dies soll auch weiterhin so bleiben!



Benötigte Geldsumme: 4.000 €

Finanzierungsende: 17.04.2019

Projektbetreuer: Mario Babilon



Ich stehe an dieser Stelle natürlich nur stellvertretend für die gesamte Vorstandschaft unseres Vereins, denn wir arbeiten immer als Team. Wir versuchen durch ehrenamtliches Engagement unseren Verein weiter zu entwickeln und zukunftsfähig zu gestalten. Mein Name ist Mario Babilon und ich bin seit mittlerweile 26 Jahren der verantwortliche Kassierer im Mömlingen Kegelverein.



Jetzt das Projekt unterstützen:

<https://aschaffenburg.viele-schaffen-mehr.de/kegelsport-in-moemlingen>